

# INFO PUBLIK

## Dandim 0811 Tuban Bersama Forkopimda Hadiri “Tuban Forest Adventure”

Basory Wijaya - [TUBAN.INFOPUBLIK.CO.ID](http://TUBAN.INFOPUBLIK.CO.ID)

Sep 19, 2022 - 12:05



TUBAN, – Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin bersama Forkopimda menghadiri “Tuban Forest Adventure” yang sukses digelar oleh Pemerintah Kabupaten Tuban melalui Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) di lokasi camping area petak 5i RPH Mulyoagung BKP Mulyoagung itu sebagai wahana memperkenalkan potensi hutan di Kabupaten Tuban untuk dijadikan wisata minat khusus. Minggu (19/09/2022)





Lebih dari itu, BPBD memproyeksikan sebagai edukasi tentang arti penting menjaga dan merawat kelestarian hutan. Sekaligus menjadi upaya penanggulangan bencana secara pentahelik dengan melibatkan semua elemen.

Kepala Pelaksana BPBD Tuban, Sudarmaji menyebutkan Tuban Forest Adventure dirangkai dengan dua kegiatan yaitu Lomba Navigasi Darat dan Fun Off Road. Pada perlombaan Navigasi Darat diikuti 410 siswa SMA/SMK/MA dari Kabupaten Tuban, Lamongan dan Blora.

“Kegiatan Fun Off Road diikuti 102 orang dengan 51 kendaraan,” ujar Kalaksa Sudarmaji dalam keterangannya.

Sementara itu Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin saat di temui tim media mengungkapkan mengapresiasi atas terselenggaranya kegiatan Tuban Forest Adventure dan di padu dengan camping siswa siswi pelajar pramuka, guna menciptakan sinergitas dan kolaborasi lintas sektoral termasuk kalangan muda untuk bersama meningkatkan kesadaran dalam mitigasi bencana.

Tentunya dengan di adakanya Tuban Forest Adventure serta jelajah alam dengan di padu lomba ketangkasan navigasi darat para pelajar pramuka akan merasakan alam secara nyata. Semakin kamu dekat dengan alam, maka rasa cinta kamu terhadap alam juga akan timbul.

“Kegiatan di alam bebas ini diharapkan akan memunculkan kepedulian generasi muda untuk melestarikan lingkungan. Selain itu, dengan rasa cinta kepada alam tiap anggota pramuka tidak akan melakukan tindakan yang merusak alam.”imbuhnya (Pendim0811)